



Konstanz, 26.07.2022

Liebe Ellenrieder-Familien,

ein weiteres Schuljahr geht zu Ende und ich möchte es nicht versäumen, mich noch einmal auf diesem Weg bei Ihnen zu melden.

Neben den lästigen, aber notwendigen Corona-Maßnahmen bis April und dem einen oder anderen personellen Engpass gab es doch gerade gegen Ende des Schuljahres doch noch einige schöne Ereignisse, auf die wir z.B. mit den Bildern auf unserer Homepage noch länger mit guter Erinnerung zurückschauen können. So sind hier die Studienfahrten, diverse kleinere und größere Exkursionen und Ausflüge zu nennen sowie das Sportfest und der traditionelle Burundilauflauf, die beide wieder in fröhlicher Präsenz stattfinden konnten.

Ganz herzlich möchte ich mich bei Ihnen für Ihre Unterstützung unserer Arbeit und Ihr Verständnis danken, gerade in Zeiten mit etwas mehr Unterrichtsausfall wie während der mündlichen Abiturprüfungen.

Mit Ende des Schuljahres verabschiede ich mich mit einem weiteren sehr großen Dank von Herrn Weinschenk, der uns im kommenden Jahr als Elternbeiratsvorsitzender nicht mehr zur Verfügung stehen wird, ebenso wie von Frau Hannemann vom Förderverein. Auch an sie geht ein großes Dankeschön. Ihre Nachfolge hat Frau Hackenfort bereits übernommen.

Aus dem Kollegium verabschieden wir Frau Teiml, die in den Ruhestand geht. Auch wenn es für viele nicht vorstellbar ist, geht auch Frau Lehmann mit Ablauf des Schuljahres in Pension (das Wort Ruhestand passt hier nun wirklich nicht...). Wir wünschen beiden Kolleginnen alles erdenklich Gute für den neuen Lebensabschnitt!

Für das kommende Schuljahr erhoffen wir uns ruhiges Fahrwasser, rechtzeitige und verlässliche Informationen zur kommenden Corona-Situation seitens der Behörden und wenig Ausfälle. Ich werde Sie wie immer kurz vor Start des neuen Schuljahres, das am 12.9.2022 um 9.35 Uhr beginnt, über die wichtigsten Dinge informieren.

Bis dahin wünsche ich Ihnen nun aber erstmal einen schönen Sommer mit Zeit für die Familie, viele schöne Erlebnisse, Freude und Gesundheit!

Alles Gute und herzliche Grüße

